



多くの学校行事に取り組んだ2学期

校長 前田 貫次

朝晩とめっきり寒くなり、季節をしみじみと感じる時期になってきました。

行事の多かった2学期もあと少しで終わります。子ども達には「感謝」「思いやり」「がんばる」気持ちをもって、「笑顔」いっぱいの学校にしましょうと今年度をスタートしました。そして、2学期もあと一か月となりました。児童の皆さんがしっかりと2学期のふりかえりをして、3学期へとつなげてくれることを願っています。

感動に包まれた音楽会



保護者、地域の皆様には大変お忙しい中、11月23日(土)に開催いたしました音楽会にお越し頂きありがとうございました。心より厚くお礼申し上げます。

音楽会はいかがだったでしょうか。音楽会実施前の一週間、そして、音楽会当日は、体育館がコンサートホールに様変わりしていたように感じられました。

子どもたちは、歌や演奏を通して、楽しさだけでなく難しさも感じたと思います。音や声を合わせて一つのを創り上げることの素晴らしさを子どもたちが感じてくれれば嬉しいです。そして、その経験を大切な宝物にしてほしいです。

音楽だけではなく、難しいとはじめは思われる事にも挑戦し、達成する事の喜びや「心一つ」にして友だちと成し遂げる経験をこれからも支援していきたいと思っております。

5・6年生にとっては小学校生活最後の音楽会となりました。保護者の皆様には、どうか今回の音楽会を、いつまでも忘れず心に留めていただけたらと思います。

～保護者の皆様、地域の皆様のあたたかいご支援に、深く感謝申し上げます～

保護者の皆様、地域の皆様には、2学期も引き続きご協力とあたたかいご支援を賜り、おかげさまをもちまして、児童にとって実りの多い2学期となりました。深く感謝申し上げます。少し気がはやいですが、来年が、皆様にとって、さらに素晴らしい一年になることをお祈り申し上げます。

冬休みを挟んで年が改まります。子どもたちにとって、新しい年が素晴らしい年になりますよう、教職員一同力を合わせてこれからもがんばってまいります。どうか、今後とも立花西小学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

【12月行事】 ※学年ごとの行事・連絡等については、各学年だよりをご確認ください。

1	日		16	月	スクールカウンセリング日 13時30分頃下校
2	月	委員会活動	17	火	13時30分頃下校
3	火	朝会	18	水	個人懇談会 13時30分頃下校
4	水	人権週間(10日まで)	19	木	個人懇談会 13時30分頃下校
5	木	木チャレ(放課後学習)	20	金	個人懇談会 13時30分頃下校
6	金	あまっ子ステップアップ調査	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	個人懇談会 給食最終日 13時30分頃下校
9	月	読書週間(13日まで) 諸費引落日	24	火	個人懇談会 12時30分頃下校
10	火	集会	25	水	終業式・大掃除 11時30分頃下校
11	水	ひまわりの会(読み聞かせ)	26	木	冬季休業日(1月7日(火)まで)
12	木	ひまわりの会(読み聞かせ) 木チャレ	27	金	冬季休業日
13	金		28	土	
14	土		29	日	冬季休業日 学校閉鎖
15	日		30	月	冬季休業日 学校閉鎖
			31	火	冬季休業日 学校閉鎖



【1月行事予定】 8日(水) 始業式・大掃除 14日(火) 給食開始 17日(金) 避難訓練
22日(水)・24日(金) 書き初め展 (保護者鑑賞)



【あまっ子ステップアップ調査】 12月6日(金)

尼崎市内の全小中学生が学力調査(テスト形式)と生活実態調査(アンケート形式)をします。学習の定着度と学ぶ意欲や学び方、学習習慣等について把握し、学習に対する意識や家庭での学習実態等について調査するものです。国語と算数と生活実態調査で調査時間は、それぞれ40分間です。当日、欠席者の後日調査日は12月9日(月)2・3時間目です。

【校内の落とし物が減っています】

職員室前落とし物箱に届いている落とし物の数は、一学期、100を超えていました。子ども達に、自分のものではないか確認するよう伝えたところ、最終は、20近くまで減りました。残念ながら、持ち主不明の落とし物は夏休みに処分いたしました。そして、二学期、11月末現在で、14の落とし物があります。落とし物は劇的に減っています。大変うれしく思っています。目指すは、落とし物がすべて、持ち主に帰っていくことです。特に多い落とし物は、ハンカチです。「鉛筆1本、消しゴム一つ。どんな小さな物も、おうちの方が準備してくださった大切なもの。」と教えています。どうぞ、おうちでも、お子様と一緒に、全ての持ち物に記名があるかご確認ください。学校は、落とし物ゼロを目指していきます。どうぞ、ご協力くださいますようお願いいたします。

【お金の使い方】

年末年始で子ども達も、お金を扱うことが多くなると思います。おうちの方がくださったお小遣いの使い方や大人の目からはわからないうちに使ってしまうようなゲーム等の課金についても注意を払い、あらためて、子ども達と話し合う機会を設けてください。価値あるお金の使い方ができる子ども達になってほしいです。

【冬休み学校閉鎖期間】

12月29日(日)~1月3日(金)までは、学校閉鎖期間となっています。

良い年末・年始をお迎えください。

